

20 mai 1946

Monsieur

Je viens à vous renvoyer vivement pour l'examen psychologique que vous venez de faire passer à ma fillette de 8 ans.

Les conclusions de vos tests ont confirmé, en les précisant, la plupart des traits que nous conservions en observant notre enfant.

Il estime qu'un tel examen est d'une extrême utilité pour diverses raisons:

1<sup>o</sup>: Il est susceptible de révéler des côtés du caractère et de l'intelligence que maîtres et parents avaient pu négliger.

2<sup>o</sup>: Les enfants se présentent souvent sous un aspect fort différent à l'école et à la maison. Le psychologue peut avoir un aspect plus synthétique de l'enfant, et redresser ainsi des erreurs de jugement provenant de

3<sup>e</sup> Les parents, malgré tout le souci d'impartialité qu'ils peuvent avoir, sont souvent aveugles, ou au contraire intimes dans leurs jugements par leur trop grande ressemblance avec l'enfant ou par leur affection à son égard. Le psychologue leur apporte un système de référence auquel ils peuvent comparer leur propre opinion.

Grâce à ces cartes qu'il ouvre sur l'enfant, l'examen est aussi pour maîtres et parents un guide d'action qui, pour ma part, me sera précieux dans l'éducation de mon enfant.

J'avoue avoir été surprise par la précision et l'ampleur des résultats auxquels vous arrivez en une heure de tests. J'estime que ces résultats démontrent à la fois que les tests eux-mêmes sont bien au point, et que vous les appliquez parfaitement, sachant mettre l'enfant en confiance, l'observant avec une probité intellectuelle complète.

Vous remerciant encore, je vous prie d'agréer, Monsieur, l'expression de toute ma considération

J. Caly